

News von Salzman Lara



Juli und August 2022

Im Juli gab es in Deutschland, Sindelfingen, ein Turnier. Ich habe an diesem Turnier bei der U21 und Elite teilgenommen. In beiden Kategorien habe ich bis 63 kg gestartet.

Am Samstag hatte ich zwei Kämpfe. Ich habe beim Ersten gut gestartet aber leider am Schluss dennoch verloren. Den zweiten Kampf habe ich wieder verloren. Somit war mein erster Tag vorbei mit zwei verlorenen Kämpfen

Ich war enttäuscht von meiner Leistung, hoffte aber auf den zweiten Tag.

Am zweiten Tag wurde ich leider in einen Hebel genommen und konnte nicht genug früh abklopfen.

Ich hatte nicht ein sehr positives Wochenende, da ich danach 2 Wochen Pause machen musste wegen meinem Arm.



Nun bin ich aber wieder zurück auf den Matten und freue mich bereits für die weiteren Turniere!